
 

  
 
 

 

ASSOCIATION LOI 1901 
 Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97  
Affiliation FFVL n°14794 CABRI'AIR 

Chez Hélène DAVIT 
30, rue sus Castel – 34230 Paulhan 

Tel. : 04 67 76 25 70 – fabien.jammes@aliceadsl.fr 

 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 13/02/08 

 
Présents :  Catherine, Jean-Marie, William, Christian, Mitch, Claude, Fabien, Alain, Mylène, 
Serge, Hélène, Thierry, Pascal, Nanou                   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1 -  les stages : 
 
Pascal :  Joël propose : faire 2 groupes à la même date avec 1 encadrant supplémentaire 

Thomas durant la deuxième semaine d’avril. (2 x 7) 
 2 éme semaine d’août possible aussi. 

Envoyer rapidement mail et courrier pour inscription car la réponse est à donner d’ici 
15 jours 

Catherine : stage début thermique 
 Possibilité de ne faire qu’une partie du stage ? Voir date début juillet ? 

  Intéressés : Hervé, jean Christophe, Catherine , Dominique, Isabelle ( ?), Philippe 
  Aucun ne sont brevetés et donc il faudra un autre moniteur. 
  Hélène doit se renseigner pour connaitre le prix… 
 
Stage pilotage :4 personnes intéressés (Thierry, Hélène, ….) 
 Site SIV d’Annecy fermé en juillet/août, voir date pour les vacances de Toussaint 
 
 
2 – Activités : 
 
Il avait été proposé de faire une animation 1er secours. Nous maintenons cette possibilité et 
Hélène propose de re-demander à Christian Baltus de nous faire celle-ci. Elle prendra contact 
avec lui pour caler une date. 
 
Animations : 
- Cheminements : demander à Bernard Cazalet s’il peut refaire celle de la Seranne, Thierry 
ferait pour le Mont Bouquet, Pascal les Bauges (Alpes), BD le Vissou  

Début de la réunion : 18h45 
ORDRE DU JOUR : 

 
1) Point sur les stages 
2) Les sorties et activités pour 2008 
3) Dossier  de financement CNDS 
4) Compte rendu du C.D.V.L.H. 
5) Travail des commissions  
6) Questions diverses 

 



 
  
- Voir avec Bernard Saulnier pour fabriquer des antennes. Il y a des intéressées…. 
 
Samedi 8 mars  nettoyage Vissou le matin prévoir pioche, râteau, rabassier, masse, 
gants…. Pique nique avant le vol de l’après midi (on est optimistes) ; Puis, après le vol, pour 
finir la journée en beauté : animation cheminement dans les Bauges par Pascal à Paulhan chez 
Davit’s, le soir, rendez vous à 19 h prévoir un plateau repas à partager 
 
Dimanche16 mars  pliage parachute de secours à Paulhan 9h/12h-  à la halle des sports 
 
Informer Patrick Gaillard (Cultur’aile) de la date du nettoyage du Vissou. 
Prévoir 2 groupes 1 en haut et 1 en bas 
 
Pour les sorties, comme d’habitude, plusieurs lieux et choix en fonction de la météo 
Pour mars : Sainte Victoire., Moustier, Tuchan, Gourdon, Vicdessos, Foix, Le Prat d’Albi, Le 
Mont Bouquet, la saut de Vesoles 
 
Pour les sorties, comme d’habitude proposer plusieurs lieux et choix après en fonction de la 
météo : Sainte Victoire, Moustier, Tuchan, Gourdon, Vicdessos, Foix, Le Prat d’Albi, Le 
Mont Bouquet, la saut de Vesoles 
  
22/24 mars (Pâques) Sortie Alpes du Sud / Sainte Victoire en fonction de la météo 
05/06 avril : sortie Mont Bouquet 
19/27 avril Stage cross avec Joël Fabre 
01/04 mai : St André / Moustier   
08/12 mai : Alpes (ou pourquoi pas Massif central ? NDLR sur proposition de BD)  
17/18 mai : Compet B Seranne  
07/08 juin : sortie à préciser 
14/15 juin : Animation biplace + repas été le samedi soir au Salagou . La commission repas 
d’été doit élaborer le menu, ou dire si chacun apporte quelque chose. (comme les années 
précédentes) 
25/28 juin :   « festivol » Millau   
 
Semaine de la Séranne 10 -14/07: la commission s’en occupe 
 
Sortie d’été du : 28/07 au 10/08 
                         Lieux proposés :la Cerdagne mais problème distance entre les sites. 
   Oô dans les Pyrénées entre Luchon et Val Louron est bien situé.  
Possibilité de faire d’autres propositions, mais la décision se prendra début Avril dernier délai 
 
30/31 août :             Dernière sortie comptant pour la CFD pour exploser les compteur. 
   Sortie REVARD pour faire la crête à Mouettes….. 
   Ou à la SCIA  (Chartreuse) en fonction de la météo 
 
3 - CNDS : Dossier subvention à remplir. Hélène, Alain, Thierry et Nanou doivent s’y 

atteler. Il faudrait revoir les anciens dossiers pour voir les montages 
  Quelle stratégie ?? Quelles activités ? 

- Aide à la formation et aide à l’accès au club 
- Soutien à l’activité et développement sportif départemental 
 

 
4- COMPTE RENDU CDVLH 



 
Le club était bien représenté. Les kyteurs également. Il faudra être vigilants pour être 
représentatifs aux prochaines réunions et faire le poids sérieusement de manière à garder un 
équilibre cohérent. Lors des réunions du bureau on parle au ¾  du temps des projets et soucis 
des kyteurs, c’est un peu  fatiguant pour nous parapentistes. Mais Il faut soutenir au mieux 
Michel Pujol qui en a bien besoin. Qui voudrait s’investir un peu (secrétariat, présence aux 
réunions de bureau…) ? L’année 2009 sera élective  (également pour la Ligue) 
 
5 – REPARTITION DU TRAVAIL A L’INTERIEUR DU BUREAU:  (pour rappel) 
Il manque une commission « sites proches » et une commission « com »  
à réfléchir pour la prochaine réunion du bureau 
 
Aménagement 
Vissou 

rencontre de la 
Séranne 

Hébergement 
sorties 

Sortie d’été Maintenance 
du site 
internet 

Journées bi 
place + 
repas d’ été 

Claude CHAMP 
C.VAILHE 

P. WISNIEWSKI 
JM VIALA 
A. HERMITTE 
Mitch POIRISSE 
 

Philippe CANO F. CUSSOL 
Hélène 
DAVIT 

Pascal W Les 
volontaires se 
détermineront 
à la prochaine 
réu du bureau 

Francis CUSSOL ; Bd ; et Thierry CAPERAN  
sont chargés de la rédaction d’une plaquette d’accueil et d’une page « historique du club » 
Bernard Saunier : nommé à l’unanimité  «Mister Radio » 
Catherine Marzin : coordination pour le stage Exiga Pascal Wisniewski :coordination stage Joël Fabre 
 
6 - QUESTIONS DIVERSES : 
 
1 -  Proposition d’achat d’une tente tunnel étanche fermable et ouvrable, c’est léger, il faut compter plus de 
400 €. Celle de la Ligue est vraiment lourde et galère à transporter. Se renseigner pour prendre décision à la 
prochaine réunion. 
 
2 - Renouvellement des tee-shirts pour cette année. Mitch nous proposera à la prochaine réunion des 
dessins. Il faudrait finaliser pour le printemps pour avoir les tee-shirts au repas d’été. Il serait possible d’avoir un 
mécène. Il faudrait avoir la facture d’achat des tee-shirts. Claude s’occupe du mécène. 
 
3 - Logo du club à refaire (Hélène s’en occupe). Faire ressortir l’idée d’équipe. Prévoir de refaire les 
tampons, les entêtes,  
 
4 - Sur le site internet prévoir de présenter l’histoire du club, pour que les nouveaux découvrent tout  
l’historique du club et le vécu depuis le début (Thierry propose d’aider à la rédaction mais il est nécessaire 
d’impliquer les « anciens » du club…) 
 
5 - Francis devait s’occuper de faire un mode d’emploi du club. Le relancer pour que cela soit finalisé pour   
le printemps. Etablir un dossier papier, livret d’accueil à donner à tous les nouveaux. Il serait bien qu’il soit sur  
le site club et qu’on puisse le télécharger ou l’imprimer.  
 
6 -  Si nous voulons une navette pour la sortie d’été, stages et semaine Séranne il faudrait la réserver dès  
maintenant. Et c’est déjà court en délais. Réserver dès à présent pour le stage et la Seranne. Alain s’en occupe  
pour la Séranne et le Stage d’avril. Il faut faire attention d’avoir une réservation multi chauffeurs, non  
nominatifs…  
  
7 - Le relevé fichier carte téléphonique sera sur le site et à imprimer. Prévoir de l’envoyer par la poste à  
ceux qui n’ont pas Internet 
  
8 - Il n’y a pas obligation d’envoyer une convocation à une AG par courrier postal. 
 
9 - Pour l’aménagement du Vissou : le dossier est dans les mains du paysagiste et suit son cours. Hélène  
envoie la lettre des modélistes à Michel Pujol. 
 
 



 
10 - Pascal propose de faire un échange entre les clubs de kyte et parapente. Ce serait bien de leur proposer  
une journée biplace contre activités kyte. 
 
11 -  Hélène a rempli une demande de subvention à la mairie de Paulhan. Subvention 150 € de  
fonctionnement + autre si activité supplémentaire. Hélène a proposé d’être présent pour la journée des  
associations. Elle fera un article dans le midi libre pour la matinée ouverture parachute. 
 
12 -  Possibilité d’envoyer un SMS à tous pour donner un RdV pour aller voler. Mais cela revient très cher.  
Actuellement la communication est bonne. Le répondeur et l’analyse météo vont très bien. (merci à ceux qui  
s’en chargent !!) 
 
13 - Subvention pour la semaine de distance de la Seranne : normalement Michel le gère. Il faut penser  
d’ailleurs à garder et fournir les factures. Penser également à lui réclamer le paiement de la subvention 2007…  
 
14 - Il y a possibilité sur le site Internet de Cabri’air de s’inscrire simplement en cliquant pour valider sa  
participation pour une activité. Normalement toutes les activités seront en ligne avec les conditions à réunir. 
 
15 - Assurances : Est-il dans les responsabilités du club de vérifier si ceux qui n’ont pas pris leur assurance à  
la Fédé sont assurés ailleurs ? C’est important pour la responsabilité du président du club.  
 
16 - 54 membres enregistrés à la fédé à ce jour et il y en a 19 qui n’ont pas leur brevet, ou que la FFVL n’a  
pas validé l’information Nous pourrions relancer une action brevet au niveau du club. 
 
17 - La FFVL n’est pas à jour de l’enregistrement des licences et en plus il faut parfois faire du forcing  
pour que cela soit mis à jour. Nanou doit s’occuper de contrôler tout cela et de faire mettre à jour. 
 
18 - La fréquence fédé est plutôt chargée en ce moment, il faudrait encourager à l’utilisation d’une autre  
fréquence sur le secteur de Vissou : rappel fréquence club pour Cabri’air  = 143.750, voir avec Cultur’ailes pour  
qu’ils s’en trouvent une. Le mélange de toutes les infos en vrac n’est pas bon pour la sécurité. 
 
Fin de réunion vers 21h30 puis repas…ouf ! 
 
Les rédactrices… 
Hélène et Nanou 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


